

## 仙台青年会議所70周年・対談



仙台 J C OB会  
会長 藤崎 三郎助 氏

本年度事業は若者に視点を当てた事業のほかに、どのようなものを計画していますか。

スが来ていると思います。こうして中で、本年度は、若者がいかに希望を持つて仙台に住んでくれるか、住み続けてくれるかという事業に力を入れていこうと思っています。

2年  
仙台のJCI会員に就任され、第36代理事長でもある藤崎三郎助氏との対談でJCI-仙台に



公益社団法人 仙台青年会議所  
理事長 菅原 啓太氏

「とにかく、次につながるこ

藤崎  
私が理事長の職をお預か

禍での開催となるため、開催方法を考えております。このほかにも子どもの育成に関わる事業を計画しております。

の「仙台会員となることの難」を、藤崎は「自分が働く会社ではない」と思われますか。

「仙台を良くしていこうとい  
う方を増やしていければ」

限られているので高速でコミュニケーション能力を身に付けられますが、新しいことをやるには、ネットワークや人脈がとても大切だと思います。幅が広がる点も大きいですね。

ね。会社での立場とは違う、青年会議所の組織としての先輩や上手な関係がありますし、会員は経営層だけでなく、さまざまな役職の方がいます。異業種で立場の違う人同士で行動していくことで人との付き合い方を学べることも魅力だと思いますね。



菅原 藤崎先輩の当時の会員数に比べると減っていますが、私は、JCI仙台の考え方や行動に共感してもらえる方を増やし、それがビックウエーブとなり、仙台を良くしたいと思う方を増やしていくたいと思っています。

JCI仙台の会員年齢は、25歳から40歳までと非常に限られています。まずは入会してみて、しっかりと活動してみないと分からなうこと、気づかないことが多いです。卒業までにきちんとやったかどうかで、その後の生き方などにも影響しますし、考えてみると当時の方々はよく見てくれていたと思います。青年会議所では、思ひがけない勉強ができる良い機会があります。弊社でも、常に社員に入会してもらい、勉強させてもらっています。

当たり前のことですが、「会社や職業をしつかりとやり、国民の責任として税金を納めること」もう一つは、「住んでみたいと思う街にしていくこと、社会に還元していくこと」が大切だと思います。仙台を盛り上げていきたい、仙台のために。これは現役だけでなく、OBになつても実行すれば良いと思っています。

A formal group photograph of many JCI members in dark suits and ties, wearing white face masks. They are arranged in several rows, with some individuals seated in the front and others standing behind them. The background features ornate gold-colored wall paneling and a blue carpet with a red circular pattern. A banner above the group reads "Stand Out! 2021年度 新年式典" (Stand Out! 2021 Annual New Year Ceremony) in English and Japanese.

1月26日に行われた2021年度新年式典にて

公益社団法人仙台青年会議所（JCI-仙台）は70周年の節目を迎えた。人と人との関係が希薄になつてゐる時代だからこそ、その活動と役割の大切さがいま、クローズアップされている。（進行・仙台経済界）

りしていたのは1987年でちょうど36歳の時でした。

当時は、時代としては勢いのある時代だつたと思います。そして、仙台を活性化するにはどうしたら良いかという議論の中で、仙台を日本のワシントンにするのはどうだろうという話が出て、そんな関係のシンポジウムを開催したりしましたね。支倉常長を縁に仙台とローマで交流を図り、現地で伊達侍展などにも関わりました。NHKの大河ドラマで独眼竜政宗を放送していて仙台に注目が集まっている年でもありましたが、とにかくその年だけでなく、次につながることをやつていこうという思いでしたね。

21

卷之三

三

考え方を広め、共感してもらい、行動してくれる人を増やしたい